
 

久留米市
く る め し

（田主丸
たぬしまる

地域
ち い き

以外
い が い

） ごみの だしかた 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

燃
も

やせるごみ 

 （週
しゅう

に２かい） 
「指定

し て い

ごみ 袋
ぶくろ

 」に いれて だす 

⑩「指定
し て い

ごみ袋
ぶくろ

」 に 入
はい

らない 大
おお

きなごみ は 

「粗大
そ だ い

ごみコールセンター」に もうしこんで  

ください（📞０９４２－３７－３３８３） 

 

① 無色
むしょく

 の びん は 決
き

められた箱
はこ

 に いれて 

 

②茶色
ちゃいろ

 の びん は 決
き

められた箱
はこ

 に いれて 

  

③そのほか の びん は 決
き

められた箱
はこ

 に い 

 

④空
あ

きカン「アルミ
あ る み

 カン
か ん

、スチール
す ち ー る

 カン
か ん

など」 

 

⑤ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

「  マーク
ま ー く

だけ」※ふた と ラ
ら

 

 

⑦小
ちい

さな でんき せいひん 小
ちい

さな きんぞく 

など 緑色
みどりいろ

 の 箱
はこ

 に いれて だす 

⑧有害
ゆうがい

ごみ「でんきゅう、かがみ 、でんち など」 

中身
な か み

 が 見
み

える 袋
ふくろ

 に いれて だす 

          環境部
かんきょうぶ

資源
し げ ん

循環
じゅんかん

推進課
すいしんか

   （📞０９４２-３７-３３４２） 

        城島
じょうじま

総合
そうごう

支所
し し ょ

 環境
かんきょう

建設課
けんせつか

 （📞０９４２-６２-２１１４） 

        三潴
み づ ま

総合
そうごう

支所
し し ょ

 環境
かんきょう

建設課
けんせつか

 （📞０９４２-６４-２３１４） 

        北野
き た の

総合
そうごう

支所
し し ょ

 環境
かんきょう

建設課
けんせつか

 （📞０９４２-７８-３６９６） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資源
し げ ん

ごみ 

（月
つき

に２かい） 

きめられた ばしょ 

か、しょりしせつ

（宮ノ陣
みやのじん

クリーン
く り ー ん

ステーション
す て ー し ょ ん

）に

もっていく 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紙
かみ

、布
ぬの

 など 

（月
つき

に２かい） 

⑨しんぶんし、ざっし、ダンボール
だ ん ぼ ー る

、紙
かみ

パック
ぱ っ く

、布
ぬの

 

など ※ひもで 十
じゅう

の字
じ

に むすぶ 

粗大
そ だ い

ごみ 

（月
つき

に１かい） 

といあわせ      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「①～⑩以外
い が い

 の 燃
も

えないごみ」 は「指定
し て い

ごみ 

袋
ぶくろ

 」 に いれて だす 

 

だす 

だす 

れて だす 

有害
ゆうがい

ごみ 

（燃
も

やせるごみの日
ひ

と 

資源
しげん

ごみの日） 

オレンジ色
いろ

 の 箱
はこ

 に いれて だす 

 

ベル
べ る

 を 外
はず

して 青色
あおいろ

 の 箱
はこ

 に入れて だす 

⑥プラスチックマーク
ぷ ら す ち っ く ま ー く

（プラマーク
ぷ ら ま ー く

  ）の ようき 

や ふくろ「ボトル
ぼ と る

、キャップ
き ゃ っ ぷ

、ふくろ、ラベル
ら べ る

、

食品
しょくひん

トレイ
と れ い

、カップ
か っ ぷ

、はっぽうスチロール
す ち ろ ー る

など」 

汚
よご

れ を 洗
あら

って 中身
な か み

 が  見
み

える 袋
ふくろ

 に 

いれて だす 

 


